

Compliance-Ziele - Stadt Frechen

Die Stadt Frechen kümmert sich um alle Dinge, die die Stadt betreffen. Dabei ist es wichtig, dass die Aufgaben immer zuverlässig und transparent erledigt werden.

Alle Mitarbeitenden müssen sich daranhalten, dass sie keine Geschäftspraktiken anwenden, die gegen Gesetze oder interne Regeln verstoßen. Selbst kleine Verstöße könnten den Ruf der Stadt Frechen stark beeinträchtigen und zu erheblichen Schadensersatzforderungen sowie Strafen führen.

Das Compliance-Management-System der Stadt Frechen hat als wichtigstes Ziel sicherzustellen, dass alle Mitarbeitenden die gesetzlichen Vorschriften, Richtlinien und Verhaltensstandards befolgen. Dadurch sollen Risiken minimiert, vorbeugende Maßnahmen ergriffen und die Transparenz innerhalb und außerhalb der Organisation verbessert werden. Dies trägt langfristig dazu bei, dass die Stadtverwaltung einen positiven Ruf behält.

Die Ziele im Überblick:

Legalitätsverpflichtung:

Das Compliance-Management-System (CMS) der Stadt Frechen sorgt dafür, dass alle Mitarbeitenden die Gesetze, Richtlinien und Verhaltensregeln befolgen. Das System ist dafür da, sicherzustellen, dass alle im Team sich daranhalten.

Prävention/Schadensbegrenzung:

Das Compliance-Management-System (CMS) der Stadt Frechen soll helfen, dass niemand gegen Regeln verstößt und dadurch Schaden entsteht. Es hilft auch dabei, unerwartete finanzielle Belastungen zu begrenzen.

Risikominimierung

Das Compliance-Management-System (CMS) der Stadt Frechen ist ein Werkzeug, um Risiken zu erkennen und zu kontrollieren. Das Ziel ist es, die Risiken bei der Arbeit zu minimieren, dabei aber auch darauf zu achten, dass die Arbeit effizient und wirksam bleibt.

Reputation

Das Compliance-Management-System (CMS) der Stadt Frechen hilft dabei, dass die Stadtverwaltung von der Bevölkerung und in Geschäftsbeziehungen positiv wahrgenommen wird. Es soll auch verhindern, dass der Ruf der Stadt Schaden nimmt.

Haftungsbegrenzung:

Das Compliance-Management-System (CMS) der Stadt Frechen verbessert die rechtliche Situation sowohl für die Stadt als Organisation als auch für die Mitarbeitenden. Ein gut funktionierendes CMS, das darauf ausgerichtet ist, Regelverstöße zu verhindern, ist wichtig. Dadurch können mögliche Strafen bei einem Verstoß gegen Compliance-Regeln vermieden oder verringert werden.

Angemessene Reaktion auf Pflichtverletzung:

Das Compliance-Management-System (CMS) unterstützt dabei, wenn jemand gegen Regeln verstößt. Es hilft, das frühzeitig zu bemerken und zu bewerten, damit angemessen darauf reagiert werden kann. Wenn es Anzeichen dafür gibt, dass Regeln gebrochen werden könnten, hilft das System, schnell handlungsbereit zu sein.

Sensibilisierung

Das Compliance-Management-System (CMS) der Stadt Frechen macht die Mitarbeitenden darauf aufmerksam, welche Risiken es gibt, wenn man sich nicht an die Regeln hält. Das betrifft sowohl die Aufgaben, die sie in ihrem speziellen Bereich haben, als auch allgemeine Regeln, die für alle gelten, wie zum Beispiel Datenschutz oder das Verbot, Geschenke anzunehmen. Dadurch wird die Transparenz innerhalb und außerhalb der Organisation dauerhaft verbessert.

Effizienzsteigerungen

Das Compliance-Management-System (CMS) der Stadt Frechen betrifft alle Mitarbeitenden. Es sorgt dafür, dass die Kommunikation und das Verständnis bei der Arbeit besser werden.

Abschluss

Durch die ständige Verbesserung von Maßnahmen und Abläufen wird es in Zukunft besser möglich sein, Compliance-Risiken zu erkennen, zu bewerten und zu minimieren. Die Ziele, die hier genannt wurden, sind nicht endgültig. Wenn durch regelmäßige Überprüfungen neue rechtliche oder organisatorische Risiken auftauchen, ist es Aufgabe der Verantwortlichen für die Einhaltung von Regeln, weitere Ziele festzulegen.